

ТЕЛЕФОН: 99871 200-00-01

EMAIL: info@shahar.uz

Сайт: new.shahar.uz

ID:148552

sum 250,000

Аренда квартира по цене 250 000 sum

Сдается по суточно 2х комнатная квартира на 1 этаже в центральной части города Бухара.Квартира оснащена всем необходимым.Имеется огромная кровать с ортопедическим матрасом и раскладной диван.Можно разместить 3 человека.Квартира с новым евроремонтом,а также с новой мебелью.Также прилагаются чистые полотенца и постельное белье.Гостям на долгий срок есть вай фай и уютг.Квартира,чистая,уютная и светлая.Сдается только гостям нашего города и командировочным.(ПАРОЧКАМ НЕ БЕСПОКОИТЬ)

Тип операции	Аренда	Раздел	квартира
Страна	Узбекистан	Регион	Бухарская
Район области	Бухарский	Город	Бухара
Период	за сутки	Количество комнат	2
Этаж	1	Общая площадь (м2)	50
Ремонт	евро	Планировка	ташкентская
Адрес	Бухарская/Бухара	Койко мест	3
Полное описание объекта uz	<p>Buxoro shaxri markaziy qismida 1-qavatda 2 xonali kvartira kunlik ijaraga beriladi. Kvartira barcha zarur narsalar bilan jihozlangan. Unda katta karavot ortopedik matras va yig'ma divan bor. 3 kishi sig'ishi mumkin. Kvartira yangi ta'mirlangan va yangi mebellar bilan birga toza sochiqlar va choyshablar ham bor. Mehmonlarda Wi-Fi va uzoq vaqt dazmol bor. Kvartira toza, qulay va yorug'. Faqat shahrimiz mehmonlariga ijaraga beriladi. va ish safari uchun sayohat qilganlar.</p>		
Полное описание объекта en	<p>For daily rent a 2-room apartment on the 1st floor in the central part of the city of Bukhara. The apartment is equipped with everything necessary. There is a huge bed with an orthopedic mattress and a folding sofa. Can accommodate 3 people. The apartment is newly renovated, as well as with new furniture. Clean towels are also included and bed linen. Guests have Wi-Fi and an iron for a long time. The apartment is clean, comfortable and bright. Rent only to guests of our city and business travelers. (COUPLES DO NOT DISTURB)</p>		



Image not found or type unknown

